

ABSTRAK

Nama: **Dewi Afriyanti**, NIM: **131401496**, Judul Skripsi: **Pengaruh Simpanan Sukarela Terhadap Kinerja Modal Koperasi Iqro Tahun 2012 – 2016**.

Koperasi adalah badan usaha yang didirikan dengan usaha bersama berdasarkan asas kekeluargaan, bukan sebagai perkumpulan modal. Akan tetapi modal sangat dibutuhkan dalam sebuah koperasi, salah satunya modal yang berasal dari partisipasi anggota yaitu berasal dari simpanan pokok, simpanan wajib dan simpanan sukarela. Apabila kontribusi modal yang diberikan anggota tersebut berkelanjutan, maka dapat meningkatkan modal yang diterima koperasi, sehingga pelayanan yang diberikan kepada anggota pun akan meningkat.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana korelasi simpanan sukarela terhadap kinerja modal koperasi Iqro tahun 2012 sampai 2016 dan bagaimana pengaruh simpanan sukarela terhadap kinerja modal koperasi Iqro tahun 2012 sampai 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana korelasi antara simpanan sukarela terhadap kinerja modal koperasi Iqro tahun 2012 sampai 2016 dan bagaimana pengaruh simpanan sukarela terhadap kinerja modal koperasi Iqro tahun 2012 sampai 2016. Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi, uji hipotesis (uji T) dan uji koefisien determinasi dengan bantuan program SPSS.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa korelasi antara variabel simpanan sukarela dengan variabel kinerja modal adalah sangat kuat. Hal ini dapat dilihat dari perolehan nilai koefisien korelasi sebesar 0,982 yang terletak pada interval koefisien 0,80 – 1,000. Dan berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel simpanan sukarela berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja modal koperasi. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} variabel simpanan sukarela terhadap kinerja modal koperasi lebih besar dari t_{tabel} ($38,863 > 2,0010$). Sedangkan nilai (R^2) diperoleh sebesar 0,964 yang menunjukkan bahwa simpanan sukarela mempengaruhi kinerja modal koperasi sebesar 96,4%, sedangkan 3,6% sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya yang tidak dimasukkan kedalam model penelitian.

Keyword: Simpanan Sukarela, Kinerja Modal Koperasi.